

In Johanna Lutz und Dominik Bank stellt der TCU zwei Sieger beim eigenen Bärenbachcup 2016

Mit einem souveränen 6:2/6:0-Erfolg im Finale gegen Stephan Fritz (SPG Auenwald/Oberbrüden) hat Eric Geiger vom TC Schorndorf zum zweiten Mal nach 2013 den Bärenbachcup des TC Urbach in der Herren-A-Konkurrenz gewonnen. Die Gastgeber selbst stellten in Dominik Bank (Herren B) sowie Johanna Lutz (Damen B) zwei Sieger. Bei den Herren C setzte sich Federico Garrido vom TC Weinstadt-Endersbach durch.

Stephan Fritz sollte Recht behalten. Vor dem Matchball im Halbfinale gegen den Wasseralfinger Max Bartelt, der für den TC Schorndorf aufschlägt und beim TC Urbach als Trainer engagiert ist, hatte er gesagt, dass man die Partie doch hätte aufnehmen sollen. „Ich werde nie wieder so gut spielen“, sagte der. Und tatsächlich: im Finale gegen Eric Geiger (LK 1) hatte Fritz (LK 6) am Sonntag nicht mehr viel auszurichten. Und so hatte der an Position zwei gesetzte Geiger recht leichtes Spiel, nachdem er sich zuvor im Halbfinale gegen Daniel Coupek (TEC Waldau, LK 1) in einem hochklassigen Match mit 6:2/6:3 durchgesetzt hatte. Für seine Mühen bekam Geiger neben einem Preisgeld auch einen Gutschein für ein Cabrio- respektive Motorrad-Wochenende überreicht, dass von Mulfinger Automobile Schorndorf gesponsert wurde. Schade für den Veranstalter, dass in Christopher Papadakis (TSG Backnang, DRL 357) der topgesetzte Spieler kurzfristig abgesagt hatte. Im Achtelfinale hatte sich Urbachs Co-Trainer Marc Schray (LK 8) Thomas Mainka (SV Sillenbuch, LK 6) 2:6/0:6 geschlagen geben müssen und Manuel Schray (LK 11) Sebastian Glaus (TV Waldhausen, LK 9) mit 6:7/2:6. Zuvor hatte Manuel Schray Axel Geiser (LK 9) in der ersten Runde mit 2:6/2:6 besiegt.

In der Herren-B-Konkurrenz, die mit 22 Spielern quantitativ am stärksten besetzt war, durfte der an Position zwei gesetzte Urbacher Dominik Bank den Sieg bejubeln. Nachdem er sich im Halbfinale erst im Matchtiebreak mit 10:2 gegen Ingo Wanner (TV Waldhausen) durchgesetzte hatte, siegte er im Finale glatt in zwei Sätzen mit 6:3/7:5 gegen den ungesetzten Morris Florek. Der Winterbacher hatte bereits im Viertelfinale seinen Vereinskollegen und topgesetzten Simon Zasinski aus dem Wettbewerb geworfen. Für die anderen Urbacher Teilnehmer kam das Aus früh. Rouven Eideloth scheiterte in Runde eins an Florek und Enzo Cencig an Patrick Eberwein (TCWeinstadt-Endersbach). Stefan Trinkle musste im Achtelfinale Mathias Brenner (TC Straßdorf) den Vortritt lassen, Michael Scheufele dem Waldhausener Ingo Wanner.

Bei den Herren C setzte sich im Endspiel mit dem Endersbacher Federico Garrido die Nummer vier der Setzliste durch. Das Ergebnis im Endspiel gegen Robert Hees (TC Göppingen) lautet 6:3/6:4. Kleine Anekdote am Rande: im kleinen Finale standen sich in Henric und Leon Hahr vom TC Schnait Vater und Sohn gegenüber - mit dem diesmal noch besseren Ende für den Senior (6:4/6:1). Der Urbacher Giulio Cencig war bereits im Achtelfinale auf den späteren Finalisten Hees getroffen und hatte mit 0:6/3:6 das Nachsehen gehabt.

Bei den Damen B verteidigte die topgesetzte Johanna Lutz ihren im Vorjahr gewonnenen Titel erfolgreich. Die 14-Jährige ließ im Finale Josepha Scherer (TSC Renningen) bei ihrem 6:4/6:2-Erfolg keine Chance. Urbachs Claudia Diener, die 2015 gegen Lutz noch im Finale gestanden war, musste sich diesmal im Halbfinale Scherer mit 1:6/0:6 beugen und auch im Spiel um Platz drei hatte sie gegen Sophia Huchel (TC Geradstetten) beim 4:6/0:6 keine Chance. Ausgeschieden bereits im Achtelfinale war Lilli Frank, Anna Österle (gegen Huchel) und Lea Pfeiffer (gegen Scherer) kamen derweil nicht über das Viertelfinale hinaus.

Insgesamt hatten 67 Spieler für die vier Konkurrenzen beim Bärenbachcup gemeldet. „Wir sind sehr zufrieden. Es waren tolle und faire Spiele auf einem sehr guten Niveau“, sagte der Organisator und Turnierleiter Matthias Schindler. Sein Dank geht außer an die fleißigen Helfer sowie an Oberschiedsrichter Wolfgang Schray, der nur bei wenigen kritischen Situationen auf den Platz musste, an den Hauptsponsor Mulfinger Automobile Schorndorf sowie an die Bäckerei Wiedmaier, Metzgerei Heckenlaible und Pflanzen & Obst-Oase Stüber.